

LA FÊTE DU RAMADAN A OUAGADOUGOU



La fête du Ramadan qui marque la fin de trente jours de jeûne, a été célébrée le samedi 21 décembre 1968 sur toute l'étendue de notre République.

Ce fut dans un brouhaha indescriptible, entrecoupé par instants de klaxons de voitures, que plusieurs milliers de fidèles, parés de leurs plus beaux atours, se donnèrent rendez-vous à 9 h. 30 sur l'immense Place d'Armes pour la grande prière en commun.

Le chef de l'Etat, le général Sangoulé Lamizana, qui était discernable à ses habits et bonnet blancs richement brodés, avait à ses côtés M. Malick Zoromé, ministre des Affaires étrangères le grand Iman de la capitale en cape rouge, le Moro-Naba

Kougri, ainsi que plusieurs autres personnalités dont les représentants du Roi Faycal d'Arabie Séoudite, du Niger,

de la Côte d'Ivoire et du Ghana.

Photographes et caméramens, bien sûr, étaient là, « mitrillant » sans discontinuer cette foule bigarrée.

A l'issue de la prière, le grand Iman a béni la foule et souhaité bonheur et prospérité au peuple et au gouvernement de notre pays.

Le président Lamizana a ensuite regagné sa résidence après avoir serré la main aux membres de la communauté musulmane.

Dans la soirée, des réjouissances populaires se sont données libre cours jusqu'à l'aube dans tous les quartiers de la ville et connurent un grand succès.

